

XVII Edición del Galardón AER 2018 en Tudela (Navarra)



Domingo Sánchez Arteaga, presidente AER durante su discurso. RadioTudela

NAVARRAINFORMACIÓN.ES

La Asociación de Empresarios de la Ribera (AER) ha celebrado este pasado miércoles 26 de septiembre la XVII Edición del Galardón que impulsa y dinamiza la figura del empresario ribero, reconociendo su labor y esfuerzo

El acto tuvo lugar en el complejo Villa Castejón con la presencia de 240 invitados entre empresarios, empresarias y distintas autoridades entre las que destacaron la Presidenta de la Comunidad Foral, Dña Uxue Barkos y el Delegado del Gobierno de Navarra, Don José Luis Arasti Pérez.

Los Galardones AER se enfocan en dos líneas muy diferenciadas, fundamentales y de igual importancia, para la supervivencia de ese tejido empresarial de la Ribera Navarra: "la Trayectoria Empresarial" y "el Relevo Generacional".

Durante la Gala y tras el discurso del Presidente de AER, Domingo Sánchez, se procedió al reconocimiento de **Eider Jiménez**, ganadora de la XVII Edición Premios Futuros Profesionales con el proyecto CÓMODA KIMUA .

Por su parte, la empresaria **Isabel Jiménez Malo**, de Transformados Ruiz, S.L.U, recibió el galardón en la categoría "Relevo Generacional", entregado por el Presidente de la AER.

La presidenta del Gobierno de Navarra, Uxue Barkos, entregó el galardón a **Rosa García Medrano** de la empresa ROSA GARCÍA 1971, en la categoría "Reconocimiento a toda una Trayectoria Empresarial".

La Asociación de Empresarios de La Ribera, este año cumple 30 años de su creación a finales de 1988, cuando un grupo de empresarios vieron en la unión, el arma necesaria para defender sus derechos y para ayudarse mutuamente a continuar.

Hoy en día, es una asociación más fuerte, cohesionada y respetada y a la que auguramos un gran futuro.

Imágenes Galardón AER. TudelaHoy



<http://www.navarrainformacion.es/wp-content/uploads/2018/09/aer.jpg>